

Sonne Mond und Sterne ich hatte Euch gerne

Manchmal schicke ich die Sterne nach Hause.

Manchmal bleiben die Sterne wo Sie sind

und schicken mich nach Hause.

Oft spiele ich mit der Sonne ,

mache einen Deckel auf jenen Korb in den ich Sie werfe,

und ärgere mich dann über Dunkelheit.

Meine Banane ist in wirklichkeit der Mond ,

selbst verantworte ich oft tod.

Genauso oft wie ich Kerzen zünde erlöschen Sie

Paradoxen versteht man nie.

Dabei brauchen wir gar kein Licht wenn ich träume ...

Gute Nacht ich zünd uns jetzt eine Kerze an.

© **Drei10**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)